



Fan-Information

Fussballspiel FC Zürich – FC St. Gallen 1879 am 9. Februar 2025 im Stadion Letzigrund

Am Sonntag, 9. Februar 2025, findet im Rahmen der 23. Runde der Credit Suisse Super League im Stadion Letzigrund in Zürich das Meisterschaftsspiel zwischen dem FC Zürich und dem FC St. Gallen 1879 statt. Dieses Schreiben richtet sich an die Fans des FC St. Gallen 1879.

Liebe Fans des FC St. Gallen 1879, wir heissen Sie in Zürich herzlich willkommen!

Falls Sie in der Vergangenheit mit dem Extrazug an die Auswärtsspiele Ihres FC St. Gallen 1879 nach Zürich gereist sind, so sind Sie sich gewohnt, vor dem Spiel ab Bahnhof Altstetten als Teil des Fanwalks zum Stadion Letzigrund und nach dem Spiel wieder zurückzumarschieren. Die Stadt Zürich anerkennt das Bedürfnis nach einem gemeinschaftlichen und positiven Fanerlebnis und toleriert daher die Beanspruchung des öffentlichen Grundes durch Ihre Fanmärsche.

Bedauerlicherweise kam es am 15. Dezember 2024 auf der Route des damaligen Fanmarsches bzw. auf dem Bahnhofsgelände in Zürich-Altstetten wiederholt zu Gewalttätigkeiten einzelner Fans des FC St. Gallen 1879 in Form von umfangreichen Sprayereien sowie durch das mehrfache Zünden diverser pyrotechnischer Gegenstände. Als Folge dieser Handlungen – insbesondere das Zünden von sogenannten Böllern mit extremer Knallintensität – wurden die Sicherheit und die Gesundheit der Direktbetroffenen sowie diejenige der unbeteiligten Fans und weiterer Drittpersonen unmittelbar und teils massiv gefährdet. Die Detonation eines Böllers kann schwerwiegende Hörtraumata verursachen.

Die Stadtpolizei Zürich appelliert an die Anhängerschaft des FC St. Gallen 1879, einen Beitrag für ein sicheres und unvergessliches Fussballerlebnis zu leisten. Helfen Sie mit, dass wir sportlich fair, engagiert und respektvoll miteinander umgehen und damit den Spass am Fussballsport erhalten. Erteilen Sie Gewalttätigkeiten eine klare Absage.

Für den Fall neuerlicher Gewalteskalationen behält sich die Stadtpolizei Zürich vor, geeignete und notwendige Massnahmen zu ergreifen, um die Sicherheit aller Spielbesuchenden, sämtlicher Mitarbeitenden der involvierten Organisationen sowie Drittpersonen aufrechtzuerhalten bzw. wiederherzustellen.

Wir wünschen Ihnen eine gute An- und Rückreise sowie einen angenehmen Aufenthalt in Zürich.

Freundliche Grüsse
Stadtpolizei Zürich